

BREMBO STEIGT MIT SPECIALIZED IN DIE FAHRRADWELT EIN

Zwei Vorreiter in Innovation und Performance schließen sich zusammen, um die Bremsleistung der nächsten Generation für den Mountain Bike Rennsport zu entwickeln

Bergamo (Italien), 18. Juni 2025 – Brembo, Lieferant von Bremsystemen für die Formel 1 und die MotoGP und bekannt für hervorragende Bremsen, erweitert seinen Wirkungsgrad um den Bereich der Zweiradanwendungen. Das Unternehmen, ein Technologieführer im Motorsport, tritt zum ersten Mal offiziell in den Mountain Bike (MTB) Rennsport ein, genauer gesagt in den Downhill World Cup, an der Seite eines außergewöhnlichen Partners: Dem Gravity Team von Specialized Bicycles, eines der bekanntesten internationalen Teams in der Welt des Radsports.

Die offizielle Premiere dieser Partnerschaft findet beim Rennen in Val di Sole statt, das vom 20. bis 22. Juni im Rahmen der UCI MTB World Series 2025 läuft. Und genau am Wochenende vom 20. bis 22. Juni, zeitgleich mit dem Gran Premio d' Italia Brembo der MotoGP, werden Rennsportbegeisterte die Möglichkeit haben, das Specialized Gravity Team Bike live im Fahrerlager von Mugello zu sehen. Der Zusammenschluss zwischen Brembo und Specialized entspringt der gemeinsamen Vision: die Grenzen von Technologie und Leistung selbst auf extremstem Terrain voranzutreiben. Beide Unternehmen teilen Werte wie kontinuierliche Innovation, das Streben nach Exzellenz und die Leidenschaft für den Spitzensport.

„Der offizielle Einstieg in die höchste Stufe des professionellen Downhill-Rennsports ist eine aufregende neue Herausforderung für Brembo. Wir sind stolz darauf, dies mit einem Team und einer Marke zu tun, die unsere Vision von Leistung und Innovation teilen, und es ist kein Zufall, dass dies im Jahr des 50-jährigen Jubiläums von Brembo im Motorsport geschieht“, erklärt Andrea Paganessi, Brembo Motorcycle Global Chief Operating Officer. „Heute können wir mit Überzeugung sagen, dass dank der technologischen Fortschritte von Brembo das Bremsen auf ein völlig neues Niveau gehoben wurde.“

„Wir bei Specialized haben immer daran geglaubt, dass der Rennsport das ultimative Testfeld für Innovationen ist“, kommentiert Armin Landgraf, CEO von Specialized. „Wir stellen an unsere Partner die gleichen hohen Anforderungen wie an uns selbst, und Brembo ist mit seiner zukunftsweisenden Technik und seiner rennerprobten Leistung die klare Wahl. Diese Partnerschaft stellt eine strategische Investition in Spitzentechnologie dar, um unsere Athleten auf höchstem Niveau zu unterstützen. Da sich der Downhill-Rennsport ständig weiterentwickelt, ist diese Zusammenarbeit ein Garant dafür, dass wir Durchbrüche erzielen, die das Siegerpodest erreichen können und die Zukunft des Sports gestalten.“

Um diese Partnerschaft weiter zu stärken, schließt sich ein weiterer wichtiger Akteur im Bereich der technischen Exzellenz der Kooperation an: Öhlins. Öhlins setzt weltweit Maßstäbe bei Hochleistungs-Federungssystemen und unterstützt Specialized und das Gravity Team seit 2013 im UCI World Cup und bei Weltmeisterschaften. Das schwedische Unternehmen, das seit Anfang 2025 Teil der Brembo Gruppe ist, ist ein entscheidendes Element in der

Unternehmensstrategie, ihre technologische Führungsposition sowohl im Zwei- als auch im Vierradbereich auszubauen.

Bekannt für seine Dominanz in der Formel 1, MotoGP und World Superbike, verfügt Brembo über jahrzehntelange Erfahrung in den renommiertesten Weltmeisterschaften, die sich in über 700 gewonnenen Motorsport-Weltmeistertiteln in 50 Jahren Renngeschichte manifestiert haben. Zusammen mit dem Know-how von Specialized, das sich durch Werte wie Innovationsdrang, extreme Forschung im Mountainbike-Design und radfahrerorientierte Entwicklung auszeichnet, stellt die Zusammenarbeit einen mutigen Schritt in der Evolution des Gravity-Rennsports dar.

Diese strategische Allianz steht nur am Anfang der zukünftigen Ausrichtung von Brembo, die darauf abzielt, die Bremsenstandards auf höchstem Niveau im Rad-Rennsport neu zu definieren, indem das Know-how und die Technologie des italienischen Unternehmens auf neuem Terrain eingebracht werden, immer mit Blick auf die Zukunft gerichtet.

Die neue Brembo-Bremsanlage für Specialized

Das Fahrrad-Bremssystem für vorne und hinten umfasst einen axialen Hauptbremszylinder mit einem schwimmenden Durchmesser von 9 mm und einer dreifachen Hebeleinstellung (Hebelverhältnis, Hebelreichweite und Freihub), die es dem Fahrer ermöglicht, das Bremsgefühl nach seinen Vorlieben anzupassen. Der Hauptbremszylinder ist mit einem Postmount-Bremssattel mit vier "isolierten" Aluminiumkolben mit 18 mm Durchmesser gepaart, um eine hohe Bremsleistung zu erzielen.

Der Hauptzylinder und der Bremssattel sind durch einen geflochtenen Stahlschlauch verbunden, um einen gleichmäßigen und präzisen Hebelweg zu gewährleisten. Vervollständigt wird das System durch eine speziell auf den Bremssattel abgestimmte Festbremsscheibe mit vergrößerter Bremsfläche zur Optimierung der Wärmeabfuhr bei extremer Beanspruchung.

Über Brembo

Brembo ist weltweit führend in der Entwicklung und Herstellung von Hochleistungs-Bremsanlagen und -komponenten für hochkarätige Automobil-, Motorrad- und Nutzfahrzeughersteller. Das 1961 in Italien gegründete Unternehmen genießt schon lange den Ruf, Anbieter innovativer Lösungen für die Erstausstattung und den Aftermarket zu sein. Brembo bestreitet die anspruchsvollsten Motorsportmeisterschaften der Welt und hat über 700 Titel gewonnen.

Brembo verfolgt die strategische Vision "Turning Energy into Inspiration" und hat sich zum Ziel gesetzt, die Zukunft der Mobilität durch innovative, digitale und nachhaltige Lösungen mitzubauen.

Mit über 16.000 Mitarbeitern in 18 Ländern, 39 Produktions- und Geschäftsstandorten, 10 Forschungs- und Entwicklungszentren, 2 Inspiration Labs sowie einem Umsatz von 3.840,6 Millionen Euro im Jahr 2024 ist Brembo der bewährte Lösungsanbieter für alle diejenigen, die das optimale Fahrerlebnis anstreben.

www.brembogroup.com

Für weitere Informationen:

Luca Di Leo - Chief Communications Officer

Tel. +39 035 6052164 @: luca.dileo@brembo.com

Daniele Bettini - Motorsport Communications Manager

Tel. +39 345 6988272 @: daniele.bettini@brembo.com

Daniele Zibetti - Corporate Communications Manager

Tel. +39 035 6053138 @: daniele.zibetti@brembo.com

Für Europa: Dagmar Klein / Simone Boehringer – Brembo Media Consultants

Tel.+49 89 89 50 159-0 @: d.klein@bmb-consult.com / s.boehringer@bmb-consult.com

Über Specialized

Specialized Bicycle Components wurde 1974 von Mike Sinyard von Radfahrern für Radfahrer gegründet. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Nordkalifornien und Niederlassungen auf der ganzen Welt konzentriert sich auf funktionale und technisch fortschrittliche Produkte, die es jedem Radfahrer ermöglichen, sein Bestes zu geben.

Kelly Henningsen Kelly.Henningsen@Specialized.com | +1 (408) 607-9042